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Allegato alla Deliberazione n.  76 del 13/08/2015   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Città Metropolitana di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Seduta del  13/08/2015  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N.  76  DEL 13/08/2015, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Mozione presentata dal Cons. Lavarello (Gruppo Consiliare 
“Movimento 5 Stelle”) prot. n. 11108 del 14/04/2015 ad 
oggetto: “Contro il rischio di soppressione del Corpo 
Forestale dello Stato come forza di polizia specializzata nella 
tutela dell’ambiente, del territorio, del patrimonio 
agroalimentare e della biodiversità”. 
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PUNTO N. 10 ALL’ORDINE DEL GIORNO - MOZIONE PRESENT ATA 
DAL CONS. LAVARELLO (GRUPPO CONSILIARE “MOVIMENTO 5  
STELLE”) PROT. N. 11108 DEL 14/04/2015 AD OGGETTO: “CONTRO 
IL RISCHIO DI SOPPRESSIONE DEL CORPO FORESTALE DELL O 
STATO COME FORZA DI POLIZIA SPECIALIZZATA NELLA TUT ELA 
DELL’AMBIENTE, DEL TERRITORIO, DEL PATRIMONIO 
AGROALIMENTARE E DELLA BIODIVERSITÀ”. 
 
PRESIDENTE   
Prego il consigliere di illustrare. 
 
Si dà atto dell’uscita dall’aula (ore 24:00) dei Co ns. Bersaglio, 
Vaccarezza e Vagge – Presenti n. 13. 
 
  
CONSIGLIERE LAVARELLO   
È stata protocollata il 14 aprile 2015, è una mozione politica nel senso che 
fa parte di una azione che è stata portata avanti dal movimento Cinque 
Stelle in merito ed è contro la soppressione del corpo Forestale dello 
Stato. È un corpo che ha una storia, nasce nel 1882 con Regio Decreto 
ma della storia poco ce ne importa ci deve importare quello che sta e 
quello che fa per la popolazione italiana e per la tutela dell’ambiente. 
Abbiamo anche una caserma ***del corpo Forestale dello Stato ma non è 
soprattutto per quello, è per il fatto che vanno a svolgere tutta una serie di 
tutele a protezione dell’ambiente di polizia soprattutto nelle regioni un po’ 
più disgraziate giù dove c’è tanta mafia. Lì fanno un bellissimo lavoro di 
tutela dell’ambiente, di tutela dalle ecomafie. 
Ora la si vuole qui abbiamo detto tagliare, mozzare, distruggere, si vuole 
andare a indebolire determinati tipi di battaglia, cosa fa questo corpo? 
Lotta ai crimini ambientali e nella tutela degli ecosistemi naturali, presidio 
costante del territorio nella difesa idrogeologica del suolo, nella tutela delle 
condizioni di legalità del sistema agroforestale e alimentare del paese, 
nell’efficace prevenzione traffico e smaltimento illecito dei rifiuti, nella 
repressione dei reati a danno degli animali e tutta un’altra serie di cose. 
Devono essere inseriti all’interno di altri corpi per avere un risparmio e in 
verità ci sono stati degli studi che poi di certo non li ho allegati che va a 
creare un costo in più e non è un risparmio. 
La sto riassumendo, la volontà di questa mozione ***al Ministro pro 
tempore di scongiurare l’assorbimento del corpo Forestale dello Stato in 
altre forze di polizia, bensì che lo stesso in una ottica di razionalizzazione 
delle funzioni venga rafforzato in termini di organico e di competenze 
specialistiche perché in tutte le cose se noi ci fa male una spalla non 
andiamo da quello che cura il dito del piede e abbiamo bisogno di 
persone, questo è un corpo specializzato in determinate tutele ambientali. 
L’obiettivo è di continuare a mantenere questo corpo, non so se a voi 
interessa o meno ma questo è il senso della mozione, che il comune 
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voglia scrivere una lettera per dire garantiamo ancora l’esistenza di questo 
corpo. 
  
PRESIDENTE   
Ringrazio il Cons. Lavarello e passo la parola al Sindaco. 
  
SINDACO  
Siamo d’accodo perché il corpo Forestale va mantenuto se è possibile, 
anche perché lo troverei veramente ridicolo che dopo avere fatto la 
caserma al di là dell’aspetto come battuta penso che sia fondamentale 
perché è sempre una guardia sul territorio, è sempre una difesa, lo si è 
visto anche perché **nei momenti di bisogno del Com il corpo Forestale è 
stato un ottimo ausilio e con questo non è che bastava anche altra gente 
però effettivamente la presenza del corpo Forestale ci ha dato anche un 
aiuto dal punto di vista così tangibile. 
Siamo perfettamente d’accordo e voteremo a favore. 
   
PRESIDENTE   
Ringrazio il sindaco e c’era un intervento del Cons. Maggi. 
  
CONSIGLIERE MAGGI   
***La trasferiamo sul collega Lavarello che mi sembra una persona adatta 
però insieme alla simpatia del collega Lavarello volevo proporgli anche 
due domande, se sa quanti sono gli addetti del corpo Forestale dello Stato 
nella Regione Sicilia o nella Regione Calabria, no è una domanda se lo 
sa. Questo per capire un attimo perché come diceva bene il sindaco 
sicuramente queste forze dell’ ordine hanno una funzione importantissima 
e quando la svolgono in modo esemplare lo fanno con una abnegazione 
sicuramente superiore a quelli che sono i compensi che gli vengono 
attribuiti in termini di stipendio e di quant’altro. Però bisognerebbe capire 
se all’interno del sistema statale italiano questo tipo di realtà sono presenti 
in modo efficace e efficiente su tutto il territorio nazionale, perché andare 
così non essendo io informato a sostenere eventuali situazioni di non 
efficienza e efficacia tenendo conto della finanza pubblica e di tutta una 
serie di sacrifici che vengono chiesti ai tutori dell’ordine e comunque in 
generale a coloro che non abnegazione svolgono il proprio servizio, non 
vorrei che fosse da parte mia e qui parlo solo a titolo personalissimo così 
un andare indietro alla simpatia del collega Lavarello che sicuramente 
merita attenzione e da parte mia la massima collaborazione. Però riporto 
proprio un discorso quasi da uomo della strada però se ***con un minimo 
di chiarezza quanti sono i dipendenti del Corpo Forestale dello Stato in 
Sicilia e in Calabria mi aiuterebbe a capire di cosa stiamo parlando. 
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PRESIDENTE   
Prima di passare la parola però faccio una precisazione, è interessante la 
discussione del Cons. Maggi però temo che abbia fatto una piccola 
confusione, ma questo lo dico perché per quanto riguarda la Regione 
Calabria e quello che lei pensa i forestali non sono componenti della 
guardia forestale ma sono figure particolari come potrebbero essere da 
noi le persone che tengono insieme le colline e puliscono volgarmente 
detti forestali, che in quantità industriali dove hanno lottizzato delle vere e 
proprie province però non fanno assolutamente parte della guardia 
forestale intesa come vera e propria forze dell’ ordine Polizia giudiziaria, 
questo solo perché me ne ero occupato per altri motivi. Questo per 
correttezza perché è un esercito, totale proprio. Cons. Lavarello e poi 
passiamo al voto. 
  
CONSIGLIERE LAVARELLO   
***Scoperto quando l’ho affrontata qualche mese fa che mi hanno detto in 
verità c’è una distinzione, non sono tutti corpo Forestale dello Stato come 
intendiamo qui da noi ma a parte quello non è che gli azzererebbero 
anche se fossero tutti corpi forestali, passano e devi anche formarli in 
un’altra maniera, non è che vanno a scomparire queste persone, non ci 
sarebbe poi un risparmio numerico.   
 
 PRESIDENTE    
A questo punto mettiamo in votazione la mozione. 
Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   
Esito della votazione:  presenti n. 13 (assenti i Cons. Bartolini Salimbeni, 
Bersaglio, Vaccarezza e Vagge), votanti n. 9, favorevoli n. 9, astenuti n. 4 
(Cons. Di Capita, Maggi, Scardavilli e Schiaffino). 
 
Subito dopo le operazioni di voto, rientra in aula il Cons. Vaccarezza 
– Presenti n. 14. 
 
 


